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L A  N E W S  

La journée 
de fin d'année

Samedi 17 juin, à partir de 14 h 30, l'USB Tennis
célèbrera cette belle année passée avec une journée
de fin de saison ! 
En après-midi, des épreuves par équipes seront
proposées. Elles seront ouvertes à tous et chaque
équipe représentera une couleur. 
Au rendez-vous, de la logique, de l'effort physique,
des actions éco-responsables mais surtout, beaucoup
de convivialité et de partage. 
Bien sûr, la buvette du club sera à votre disposition
 pour tous types de rafraichissements. 
Le soir, le repas vous sera servi par un traiteur et vous
aurez le choix entre différents cocktails sur mesure,
pour cette belle occasion. 
Il est temps d'inscrire votre équipe pour cette journée
de fin d'année, à vous de jouer ! 

Inscriptions obligatoires auprès de Lucas Gueret au 
06 11 42 53 39 (SMS et appel).

Crédit image : Tanguy Taminot
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L'ÉTÉ À L'USB TENNIS 

Crédit image : Tanguy Taminot

Malgré la fin des entraînements et des
compétitions par équipes, la période estivale
s'annonce chargée à l'USB Tennis ! Présentation
rapide pour vous donner un avant goût...
L'été débutera avec la journée de fin d'année du 
17 juin, un moment composé de sport, de partage
et de festivités (voir page 2). Afin de célébrer la
belle année écoulée, comment louper cet
événement ? 
Pas le temps de se reposer pour l'équipe du club !
Les préparations seront déjà en cours pour le
Tournoi Open Plus Que Parfait. En collaboration
avec notre partenaire historique Le Plus Que
Parfait, bar incontournable du vieux Bergerac. 
Du 1er au 22 juillet, il rassemblera de nombreux 
 joueurs et joueuses pour une compétition ouverte
à tous les niveaux, sur les 4 terrains du club.
Pendant ces 3 semaines, le snack et la buvette de
l'USB Tennis seront en service non stop et
plusieurs animations assureront une convivialité
unique. L'objectif ? Que chacun, joueur ou non,
débutant ou expérimenté, y trouve sa place ! 
Pour clôturer le Tournoi Open Plus Que Parfait, la
deuxième édition du Marché Gourmand est prévu.
L'équipe de l'USB planche actuellement sur
l'organisation. Une nouvelle version de
l'événement va être mis en place, à partir de 15 h,
pour un moment de bonheur, encore jamais
réalisé sur le site du barrage.
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Le Tournoi de l'Authentik

R E T O U R  S U R  

Crédits images : Tanguy Taminot

Du vendredi 24 février au dimanche 13 mars,
l'USB Tennis a organisé son Tournoi d'Hiver, en
collaboration avec son partenaire l'Authentik,
délicieux restaurant du vieux Bergerac. Une
véritable réussite pour cet événement de 17 jours !
Et tout ça, c'est grâce à vous : joueurs, spectateurs,
bénévoles, partenaires, passionnés de sport et du
partage. Nous tenons à remercier la municipalité
de Bergerac pour la mise à disposition des
installations sportives. Ainsi que la Communauté
d'Agglomération Bergeracoise (CAB) pour sa
gestion de la voie verte, contribuant à l'attractivité
de ce beau site du barrage. 
Au programme : des journées sportives, des soirées
festives et un final symbolique avec une remise
des prix chaleureuse. 
Bravo à Sindy Busillet pour sa victoire en Simple
Dames, Tristan Rivet en Simple Messieurs et
Sébastien Langlet en Messieurs +35 ans. 

En avant les filles ! 

Organisé par le comité Tennis de Dordogne, l'USB
Tennis a été club d'accueil de cette édition d'En
Avant les filles, mercredi 12 avril !
À partir de 13 h 30, les jeunes joueuses, âgées de 
6 à 11 ans, ont pu profiter des jeux et animations
mis en place et encadrés par l'équipe pédagogique
du club : notre enseignant Grégoire Taminot, ainsi
que les nombreux bénévoles du club. 
En dehors des terrains, un service rafraichissant et
gourmand était assuré au sein du club house, pour
les plus petits et les grands. 
 À la suite de cette belle après-midi, les 15
participantes ont été récompensées par une
boisson offerte au French Coffee Shop Bergerac ! 
Merci aux joueuses Maud, Shana, Margot, Ambre,
Garance, Zhara, Kiara, Elza, Nour, Fatima, Ishana,
Jessica, Malleeen, Kelia, et Myriam pour leur
bonne humeur. L'USB espère vous revoir très
prochainement ! 
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La Vache du monde  

E N  P H O T O S

Retour sur la première
édition de la Vache du
monde, qui s’est déroulée
vendredi 7 avril. Le concept
de la Vache est désormais
bien connu des licenciés de
l’USB. L’événement est très
souvent consacré à une
œuvre caritative. Pour cette
édition,  l’USB a dédié ce
rendez-vous aux
associations de jumelage de
Bergerac : Allemagne - Italie
- Québec - Maroc - Pologne. 
Cette Vache a permis une
rencontre entre les licenciés
du club et les bénévoles de
ces associations. 
Plus de 60 personnes ont
participé. Et bravo à l'équipe
de l'Espagne pour sa victoire
!

Crédits images : Tanguy Taminot
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RÉSULTATSRÉSULTATSLesLesLes

  TMC 30/2 15/5 DU TCBTMC 30/2 15/5 DU TCB  
VICTOIRE DE RAFAEL MIRANDA LOPESVICTOIRE DE RAFAEL MIRANDA LOPES  
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  TOURNOI JEUNETOURNOI JEUNE
DU TCSBDU TCSB

LUCA FINIT SECOND DU TOURNOI DU TENNISLUCA FINIT SECOND DU TOURNOI DU TENNIS
CLUB SUD BERGERACOIS DANS LACLUB SUD BERGERACOIS DANS LA

CATÉGORIE 13/14 ANSCATÉGORIE 13/14 ANS  

BIEN JOUÉ LUCA ! 

BIEN JOUÉ LUCA ! 

TMC SÉNIOR LIMITÉ À 30/1 DETMC SÉNIOR LIMITÉ À 30/1 DE
SAINTE-LIVRADESAINTE-LIVRADE  
VICTOIRE DE ETAN MACVICTOIRE DE ETAN MAC  

VA
MO

OO
S E

TAN !
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14 MAi 

USB 2 / Langon TC 2 
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RÉCEPTIONS CHAMPIONNAT REGIONAL PAR EQUIPERÉCEPTIONS CHAMPIONNAT REGIONAL PAR EQUIPE

USB 2 dames / Prigonrieux TC 1 

28 maI 

USB 4 / La force TC 2 

USB 5 / la Reole TC 3 

USB 1 dames / Pays foyen TC 2 

06 juin 

USB 4 / La force TC 2 

USB 5 / la Reole TC 3 

USB 1 dames / Pays foyen TC 2 



Par le travail des enseignants Grégoire Taminot et Bastien Rey, ainsi que la motivation
des jeunes, l'école de tennis permet la formation de compétiteurs. Cela prend forme
avec la participation des équipes jeunes de l'USB Tennis aux championnats
départementaux. En voici la composition :

Compétition 8/10 ans, Vert 

Gabriel MIRANDA LOPES 30/5 - Amaury HEYBERGER NC 

Compétition 11/12 ans, Vert 

Bastian BRETHON NC - Giulio LOVERRE NC

Compétition 13/14 ans

Equipe 1, Luca DESBOUIT 30/2 - Etan MAC 30/4
Equipe 2, Oscar AYNAUD NC - Yanis GUENARD NC - Kays FAYZI NC

Compétition 17/18 ans 

Equipe 1, Rafael MIRANDA LOPES 15/5 - Maxime FABRE 30/1
Equipe 2, Mattéo GABRY 30/1 - Julien VALLEJO PASQUET 30/2
Equipe 3, Gabriel BARTHET 30/1 - Erick FOURNIER 30/2
Equipe 4, Benjamin BILLON 30/3 - Jules DONSIMONI 30/3 - Briac ROGNERUD NC
Equipe 5, Walid BOUZIANE 30/5 - Nathan ROOY NC - Tao SAMUEL NC

N O S  É Q U I P E S  J E U N E S

Crédits images : Tanguy Taminot
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Pour l'équipe de l'USB Tennis, il est important que chaque personne qui passe au club se sente dans
les meilleurs conditions possibles. À ce jour, il manque certains éléments indispensables. Alors,
nous sommes heureux de vous présenter les évolutions et aménagements prévus dans les prochains
mois ! 

La mise en place des vestiaires dames et hommes, séparés. Pour le moment, un des vestiaires est
occupé par le rangement du matériel sportif, faute de place... La municipalité doit nous mettre en
place un Algeco, permettant un espace supplémentaire, à l'extérieur du club house, réservé pour les
éléments pédagogiques et d'entraînements. Ceci nous permettra d'aménager un deuxième vestiaire
avec douches, assurant un confort nécessaire pour les pratiquant(e)s. 

L'installation de digicodes. Actuellement, l'accessibilité aux terrains se réalise par un système de
clefs. Cela est peu pratique et souvent, les installations sportives restent ouvertes, sans surveillance.
De plus, l'accessibilité au club house est impossible si l'encadrant n'est pas sur les lieux ou si une
permanence n'est pas mise en place. Cette organisation représente une barrière pour profiter
pleinement de ce lieu de vie. Nous avons donc décidé, en entente avec la Ville de Bergerac, de
mettre en place 4 nouveaux digicodes. 3 seront réservés aux installations sportives : 1 pour la salle et
2 pour les terrains extérieurs. Le dernier sera utilisé pour l'accès au club house afin que le licencié, à
tout moment, puisse y entrer. Ceci permettra un profit maximum du site de l'USB Tennis et une
logistique moins contraignante. 

L'importance d'une présence humaine. Depuis quelques temps, nous avons organisé une
permanence au club house, durant les heures d'école de tennis : la journée du mercredi et la
matinée du samedi. Ce fonctionnement est déjà très bénéfique mais il mérite d'être davantage
précis et étalé sur la semaine. Il semble nécessaire que cette présence soit aussi mise en place durant
les créneaux des entraînements adultes, en soirée. En effet, le lundi et jeudi soir concernent les
entraînements dames, le mardi et vendredi soir les entraînements hommes. C'est à ces moments là
que le club house doit être ouvert et en service : demande de renseignements, contrôle des
cotisations, apéritif d'après entraînements, etc. Ceci permettra une vie extra sportive, au cœur du
développement de l'USB Tennis. 

Ces éléments sont importants pour l'avenir du club. Au-delà d'une organisation purement sportive,
l'USB Tennis pense à tout ce qui gravite autour d'une association. Il est obligatoire que la
convivialité et le partage déjà présents soient accentués dans l'avenir. C'est la condition pour
continuer à écrire l'Histoire, ensemble.  

CHANGEMENTS À VENIR
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Pour les années à venir, l'USB Tennis a le souhait de se développer en respectant un engagement
RSE : Responsabilité Sociétale des Organisations . Et cela passe par différents aspects et
orientations. 
Premièrement, nous souhaitons réaliser une terrasse extérieure en matériaux de récupération
(palettes en bois majoritairement). Cela dans l'objectif de rendre le lieu davantage attractif et de
créer un véritable lieu de rendez-vous. Cette récupération permettra un investissement financier
moindre et une intégration dans une démarche écologique. Celle-ci a déjà débuté au cœur du club
house avec la réalisation constante du tri sélectif. Mais elle reste insuffisante et nous souhaitons la
renforcer dans le futur. 

La logique RSO passe aussi par l'implication des licenciés dans la vie de l'USB Tennis. Il y a un an,
nous avons mis en place la commission jeunes. Elle regroupe plusieurs jeunes qui sont les porte-
parole du club et sont à l'origine de plusieurs actions et événements. Cela permet aux jeunes de
s'impliquer davantage dans la vie du club et d'être au plus près de son développement. En plus de
cette commission, nous essayons de constamment questionner les licenciés et de connaître leurs
besoins et leurs attentes. Cela afin d'éviter un fonctionnement hiérarchique, mais au contraire, de
privilégier une participation du plus grand nombre. 

Tout au long de l'année, des événements caritatifs sont organisés. Le plus souvent, ils se déroulent
la veille des vacances scolaires. Chaque soirée est en lien avec une cause spécifique : les Restos du
Cœur, Octobre Rose, la Vache de la paix (en lien avec le conflit en Ukraine). Pendant la soirée, des
dons sont récoltés et reversés par la suite. Ces moments de partage regroupent beaucoup de monde
et ce sont toujours dans la bonne humeur, la joie et la solidarité qu'ils se déroulent. 

Grâce à sa formation, Grégoire a la capacité d'encadrer des personnes en situation d'handicaps,
psychique et mental. Cela permet à l'USB Tennis de créer des relations avec des centres médico-
éducatifs de Bergerac. Cet enseignement se réalise par l'intermédiaire de cours collectifs et
individuels. Très bientôt, un partenariat verra le jour entre l'hôpital de jour et l'USB Tennis. Un
entraînement avec Grégoire sera programmé une fois par semaine et un créneau pourra également
être dédié à ce même public pour de la pratique libre. 

NOTRE ENGAGEMENT RSO
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ZOOM PARTENAIRE

Ensemble est une nouvelle association caritative qui vient de naître à Bergerac. Elle a été créée par
Julien Curci, vidéaste photographe, et passionné de sport, aussi bien amateur que de haut niveau.
L'objectif d'Ensemble est de soutenir les associations dans le besoin, grâce au sport. L'association à but
non lucratif se distingue en mettant en lumière les différentes structures grâce à la photo et la vidéo. 

Depuis plusieurs années, l'USB et Julien Curci travaillent en collaboration sur différents projets. Une
histoire qui a débuté lors de la Summer Cup, un tournoi de foot à 5, qui va être reconduit en juillet
prochain. Ce sera la première action d'Ensemble. 

Pour l'USB Tennis, l'association de Julien interviendra, par exemple, pendant La Vache, événement
caritatif et ludique organisé régulièrement par le club. 

Julien Curci a également lancé son entreprise, l'agence 24 prod, qui a récemment ouvert ses bureaux
rue Neuve-d'Argenson, à Bergerac. S'il n'a pas d'employé, il travaille régulièrement avec Théo Kine,
photographe et Rémi Mazet, graphiste. 

S'implanter à Bergerac était un souhait de longue date pour Julien Curci. "Je suis né à Bergerac et j'ai
toujours dit que je reviendrais ici. Donc j'ai implanté ma boîte et mon association ici", explique le
professionnel, qui travaille dans toute la zone du Sud-Ouest. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Contacts :
06.74.42.02.35 ou à curci.julien24@gmail.com. 

Plus d'informations sur le site https://www.juliencurci.com/. 
Sur Facebook : Association Ensemble. 

Adresse : 49, rue Neuve-d'Argenson, à Bergerac 
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L'USB Tennis est fier d'annoncer qu'une équipe de padel a été inscrite cette année pour la première
fois dans la compétition départementale de ce sport en plein essor. Cette équipe est composée de
joueurs et joueuses avec des niveaux de jeu variés mais une motivation commune : se dépasser et
représenter leur club. Cette saison c'est Grégoire Taminot le prof du club qui, en tant que capitaine,
à amener son fils Eliot, Arnaud Joffre, Laurent Peybernes, Rabia Alami et Alexia Lepage en finale de
cette compétition.

Le tennis reste l'activité principale du club  mais le padel est un sport qui a connu une croissance
exponentielle ces dernières années. Cette variante du tennis se joue sur un terrain plus petit entouré
de vitres. Cette configuration permet aux joueurs d’utiliser les vitres pour renvoyer la balle et/ou la
laisser rebondir, ce qui rend ce sport accessible et très dynamique.

Les membres de l'équipe de padel du club se sont entrainés pour préparer les phases finales de la
compétition. En effet, la compétition avait mal commencé lors des phases de poule avec une
première défaite face à Trélissac 2. Finalement, l'équipe avait réussi à rattraper cet échec en
remportant les deux matchs suivants, 3/0 face au MurMur 2 et 3/0 face à Saint-Astier 4. Pour les
phases finales, les joueurs et joueuses ont réussi à tirer des enseignements des phases de poules.
Arnaud et Eliot, qui sont des joueurs plus assidus, ont notamment donné des conseils tactiques au
reste de l'équipe. 

En demi-finale, l'équipe a réussi à battre Boulazac 1 après une rencontre pleine de suspense. En
suivant la défaite d'Alexia et d'Eliot en double, il n'y avait pas le droit à l'erreur, Arnaud et Eliot ont
réussi à s'imposer dans le troisième set au super tie-break dans un match palpitant. Finalement,
Grégoire et Laurent ont su gagner le match décisif rapidement et remporter le ticket pour la finale. 

Ce lundi 9 mai, le club de l'USB Tennis, représenté par ses joueurs et un bon groupe de supporters,
s'est donc rendu à Marsac-sur-l'Isle pour disputer la finale départementale de la division 2. Sur cette
journée, le comité tennis de Dordogne avait organisé les finales des trois divisions en même temps,
chaque rencontre avait son terrain. C'est donc dans une ambiance de folie qu'Alexia et Eliot se sont
lancés à la conquête du titre face à Trélissac 1. Malheureusement, ils se sont inclinés 6/4 6/4 sans
démériter. Ensuite, c'est Eliot et Arnaud qui ont connu leur première défaite ensemble dans cette
compétition. Le troisième set au super tie break aura eu raison de leur paire malgré un très beau
premier set gagné 6/1. Enfin Laurent et Grégoire n'ont pas réussi à sauver l'honneur dans le dernier
match. 

Pour sa première participation, l'USB Tennis finit donc deuxième équipe de Dordogne au padel
dans la division 2 et espère pouvoir faire mieux la saison prochaine. Le club tient à remercier et
féliciter ses joueurs et ses supporters pour le parcours et l'engagement.

ÉQUIPE PADEL

Crédit vidéo : Tanguy Taminot
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PORTRAIT 

Comment et quand as-tu commencé le tennis ?

Je suis arrivé à l'USB grâce à mon père en 2013, qui, à
l'époque prenait des cours avec Greg. Tous les mardis soirs je
venais le voir jouer et un jour je me suis dis moi aussi je veux
jouer. En 2014, je prends donc ma licence et fais une année
de tennis. Quand j'ai eu 7 ans, j'ai voulu changer, et je suis
parti faire de la natation, puis en 2019, je me suis dis que je
voulais à nouveau jouer au tennis, et devenir bon. J'ai donc
repris ma licence et depuis je ne suis pas parti.

Qu'est-ce que la commission jeunes pour toi ? 

Je trouve que la commission jeunes était un très bon projet,
mais qui est à l'abandon. On ne fait plus de réunion et plus
aucun projet. Pourtant c'était un vrai plus pour le club. En
2021, on avait fait une Vache, mélangeant tennis et foot, qui
avait très bien marché. Mais la commission s'est créée avec
que des jeunes en Première, et maintenant avec le bac ou les
études supérieures, ça ne fonctionne plus, car pas grand
monde ne peut être disponible. C'est dommage car il y a
vraiment un trésor à creuser.

Est-ce que tu te vois à l'USB plus tard ? 

Bien sûr, avec deux terrains de padel et de meilleurs terrains
je pense que ce club ne peut qu'attirer du monde, avec la
proximité de la Dordogne, la voie verte, le BPFC... Avec l'aide
de la mairie, le club pourrait enfin se développer comme
souhaité. Pour moi, c'est inenvisageable de partir de l'USB
tennis. C'est plus qu'un club, c'est une famille. 

À chaque numéro de « Balle Neuve », le club met en avant un(e)
licencié(e) du club, aussi bien pour son investissement que pour ses
résultats sportifs. Aujourd’hui, nous vous présentons le symbole de
la jeunesse du tennis de l'USB Tennis ; Maxime Fabre. Très investi
dans le club, ce jeune de 16 ans, en seconde générale au lycée Maine-
de-Biran, fait également partie de la commission jeunes du club. 
Un jeune très prometteur !

Si tu devais partager un de tes meilleurs souvenirs au club,
ce serait lequel ? 

Honnêtement, je pense que le souvenir qui reste vraiment
dans ma tête, c'est quand nous sommes allé à Primrose, voir
le tournoi. C'était un rêve depuis tout petit de voir les
meilleurs joueurs du monde. J'ai pu avoir la chance de voir
ça, surtout que j'étais avec tous mes potes du tennis, c'était
inoubliable et j'ai pu parler avec Luca Pouille, Arthur Casaux,
j'ai eu la casquette de Luca Pouille aussi, la serviette de
Quentin Halys. C'était une journée très riche en émotions. 

Propos recueillis par Majorie Ansion 
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USB TENNIS : Complexe sportif du Barrage 

Tel: 06.11.42.53.39 

Réseaux sociaux : usbergeractennis
Site internet : www.usbergeractennis.fr

31

17

4

29 30

29

21


